

Estimadas familias:

Detectados en estos días casos de **pediculosis**, os recordamos que:

En el momento en el que haya constancia de pediculosis en un alumno o una alumna, se avisará telefónicamente a padre, madre o tutor/a legal para que vengan al centro a por él/ella, y deberá volver a clase cuando esté desinfectado/a, tal y como se recoge en nuestro Reglamento de Régimen Interno.

La pediculosis es una **enfermedad contagiosa**, y esta es una medida tomada por la salud de todos y todas. Se ruega a los padres y madres que vigilen y **revisen atentamente la cabeza de sus hijos e/o hijas** y si se han infestado, deben abstenerse de venir al colegio en lo que persista la infestación. Para combatirlo, deben procurarse productos de farmacia efectivos y medidas domésticas, como pasar la liendrerera todos los días, lavar y planchar toallas, abrigos, gorros y gorras, almohadas, sábanas...

GRACIAS por vuestra colaboración. Un saludo, el CRA de Riaza.